

Bienvenidos

Abierto de La Posada 2024



INFORMACIÓN PARA SPONSORS

El Evento



Históricamente, el Abierto de La Posada ha constituido la máxima expresión del golf en la Región del Biobío y la zona centro-sur de Chile.

Década tras década se fue consolidando como uno de los eventos deportivos más relevantes de esta parte del país, gracias a la calidad de los jugadores que convoca a nivel nacional y al segmento de público que congrega.



El Contexto



El regreso del Abierto de La Posada se produce en un contexto inédito para el golf nacional, dado el auge en el interés por este deporte que ha significado la exitosa participación de los chilenos Joaquín Niemann y Guillermo Pereira en el PGA Tour de Estados Unidos y la Liga LIV, donde vienen compitiendo hace algunos años junto a los máximos exponentes a nivel mundial de esta disciplina.

Y este favorable escenario se ve robustecido por la historia del Abierto de La Posada, donde han triunfado figuras de la talla del paraguayo Carlos Franco (4 veces ganador en el PGA Tour), del argentino Ricardo González (4 veces ganador en el European Tour) y el chileno Felipe Aguilar (2 veces ganador en el European Tour).



El Escenario



Es bien sabido entre los golfistas chilenos que la cancha de La Posada es una de las que mayor dificultad tiene en todo el país, dado lo largo de sus hoyos y el intenso viento que puede registrarse.

No por nada, incluso algunos la apodan el “monstruo verde” del sur de Chile.

Su complejidad, eso sí, hace un buen tiempo no ha sido puesta a prueba por los mejores pegadores nacionales, dado que su histórico campeonato abierto no se ha realizado en los últimos años a raíz de varias situaciones, incluida la pandemia.





Durante las décadas en que se ha realizado, el Abierto de La Posada siempre gozó de una importante afluencia de público y amplia cobertura de prensa en medios televisivos, impresos, radiales y digitales.

Para asegurar que ello pueda mantenerse, el Comité Organizador contará con un equipo de comunicaciones dedicado a proveer a los medios de datos, información, imágenes, fotografías y todo el material que sea necesario para su visibilización.

También habrá patrocinadores en calidad de media partners que apoyarán la difusión de este evento.



Los Auspiciadores



Se trata de un certamen tradicional del golf nacional, que siempre atrajo gran interés por auspiciar, dada su visibilidad mediática y en su público asistente, lo que significa un alto nivel de retorno publicitario y de imagen para empresas y marcas ante audiencias de los segmentos de interés comercial y reputacional.



El Programa



El Abierto de La Posada 2024 se disputará entre el 1 y 3 de noviembre próximo, y ya se encuentra garantizada la participación de los mejores golfistas del país, dado que fue incluido en el calendario de torneos válidos para los rankings nacionales de la Federación Chilena de Golf.

Vale destacar que este evento comenzará oficialmente el día anterior —el 31 de octubre— con una jornada especialmente diseñada para los auspiciadores. Se trata del Pro-Am, competencia por grupos en que los principales profesionales inscritos en el torneo hacen equipo con los aficionados invitados por las empresas y marcas para una ronda de 18 hoyos, finalizando con el coctel de inauguración.



Los Contactos



Eddie Oñate / enohuno@hotmail.com

Paul Stengel / pstengel@emach.cl

Tomas Kuntsmann / tkunstmann@gmail.com

Francisco Versluys / fversluys@versluys.cl

Aurelio Maira / amaira@nexos.cl

Gerencia

Verónica Candia / gerenciavc@laposada.cl

Km. 17 camino a Coronel, Concepción.

+56 9 81498420

www.laposada.cl

